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ВЛАСТЬ -  ОБЩЕСТВО

Об обманутых дольщиках 
и опасности паводка
Ж ители района рассказали о волнующих их проблемах чиновнику

Юрий Раков не оставил без внимания ни одного обращения

НОВОСТИ

Из-за роста больных 
ОРВИ и гриппом в школах 
региона ввели «утренние 
фильтры»

В школах области ввели «утренние 
фильтры», сообщил пресс-центр 
облправительства 1 февраля. Пе
ред уроками каждого ребенка осма
тривает медперсонал. Детей, у ко
торых обнаружат признаки болез
ни, отправят домой.
Решение ввести «фильтры» при
няли на заседании регионального 
оперативного штаба по координа
ции мероприятий по предупрежде
нию распространения опасных бо
лезней человека. Помимо утренней 
проверки, в школах ввели ежеднев
ный мониторинг количества отсут
ствующих из-за болезни, дезинфек
цию классов и масочный режим.
В образовательных учреждениях 
ограничили массовые культурные и 
спортивные мероприятия.

В области в санитарных 
целях вырубят 53 га лесов
В области запланировали вырубить 
53 га лесов к концу 2019 года. Де
ревья вырубят в санитарных целях, 
сообщила пресс-служба регуправ- 
ления лесного хозяйства 31 января. 
Выборочные и сплошные санитар
ные рубки пройдут на территории 
14 лесничеств. Рубки запланиро
ваны для предупреждения заболе
ваний и массового размножения 
насекомых-вредителей, а также для 
оздоровления деревьев. Эти участ
ки выявили в 2018 году при лесопа
тологическом обследовании.

За неделю в регионе из-за 
гололеда пострадали 
1096 жителей

С травмами различного характе
ра к медикам с 24 по 30 января об
ратился 2961 житель области, со
общила пресс-служба облздрава 31 
января. Из-за гололеда пострадали 
1096 жителей региона.
В регионе за неделю зарегистриро
вали 14 случаев обморожений и че
тыре случая переохлаждений. Не
делей ранее из-за гололеда в обла
сти пострадали 1,3 тыс. человек.

Размер ряда социальных 
выплат в России вырос 
с 1 февраля

В России вырос ряд социальных 
выплат с 1 февраля. Компенсации и 
пособия проиндексировали на 4,3%. 
Возрастут ежемесячные выплаты 
Героям Советского Союза, Героям 
России и полным кавалерам ордена 
Славы. Ежемесячные выплаты ин
валидам составляли 5180 рублей. 
Теперь им назначили 5403 рубля. 
Инвалидам первой группы будут 
выплачивать 3785 рублей. Выплаты 
инвалидам второй группы и детям- 
инвалидам возрастут с 2590 рублей 
до 2701 рубля, третьей группы -  с 
2073 рублей до 2162 рублей. 
Выплаты в связи со смертью пенси
онера составят 5946 рублей.

По материалам РИА «Воронеж».

В общественной приемной губер
натора Воронежской области руко 
водитель инспекции государственно
го строительного надзора Юрий Ра
ков ответил на вопросы богучарцев. 
Были как обращения личного харак
тера, так и имеющие общественную 
значимость.

О благоустройстве 
Монастырщины

Одна из жительниц села Монастыр- 
щина затронула сразу несколько тем. 
Она пожаловалась на то, что в связи со 
строительством местным фермером ан
гара созданы неблагоприятные условия 
для ее проживания. По словам женщи
ны, сельскохозяйственная техника, сле
дуя к ангару, проходит по территории ее 
земельного участка. Присутствовавший 
на приеме начальник отдела по строи
тельству, архитектуре и транспорту ад
министрации района Юрий Журавлев по
яснил, что строение возведено без на
рушений.

Также женщина рассказала, что ей 
стало известно о выделении в 2009 году 
девяти миллионов рублей на ремонт Мо- 
настырщинской школы.

-  Я только не пойму, на что пошли эти 
деньги? -  поинтересовалась сельчанка.
-  Окна старые, пол «пляшет».

-  Я сам строитель, и могу вам сказать, 
что на упомянутую вами сумму можно 
сделать много всего, что не будет вид
но взгляду непрофессионала, -  ответил 
Юрий Раков.

Затронула жительница Монастырщи
ны и ряд других вопросов, беспокоящих 
ее -  от строительства детского сада в 
селе до ремонта дороги. Руководитель 
инспекции государственного строитель
ного надзора Воронежской области по
рекомендовал написать заявление мест
ному главе. И посоветовал женщине, 
обеспокоенной жизнью населенного пун
кта, самой тоже принимать посильное 
участие в благоустройстве села.

Чтобы весной не затопило 
дома

Пенсионер из Твердохлебовки выра
зил на приеме у Юрия Ракова обеспоко
енность тем, что после проведенной не
сколько лет назад реконструкции мостов 
в будущем, во время одного из весенних 
паводков, может произойти подтопление 
жилых домов.

-  К счастью, такие природные ката
клизмы случаются нечасто, -  сказал 
чиновник. -  Но я все же порекомендую 
местным властям направить комиссию 
для обследования территории, выявле
ния и устранения возможной угрозы.

Вопрос обманутого дольщика
Житель села Дьяченково попросил ру

ководителя инспекции государственного 
строительного надзора посодействовать 
в решении его проблемы. Он рассказал, 
как в 2010 году заключил с одним из об
ществ с ограниченной ответственностью 
договор на приобретение квартиры в Во
ронеже для своей дочери. Мужчина внес 
в кассу ООО около 900 тысяч рублей. 
Прошло девять лет, но сельчанин квар
тиру так и не получил, более того -  за
траченные средства ему возвращены не 
были. Чтобы решить проблему, житель 
Дьяченково попросил внести его в ре
естр обманутых дольщиков.

Выслушав дьяченковца, Юрий Раков 
ответил, что ситуация, с которой стол
кнулся житель богучарского села, ему 
известна. К сожалению, помочь сельча
нину пока нечем, потому как было выяс
нено, что по документам его денежные 
средства были привлечены не для стро
ительства многоквартирного дома, а для

заключения предварительного договора 
с организацией. Руководствуясь прави
лами ведения Реестра обманутых доль
щиков, жилищная инспекция отказала 
дьяченковцу.

Помощь культработникам
После приема в администрации райо

на Юрий Раков отправился в Поповское 
поселение, чтобы там выслушать жало
бы граждан. Одной из ярких тем, подня
тых сельчанами, стала проблема ремон
та сельских домов культуры, которую за
тронула заведующая Поповским С Д к Га
лина Гончарова. Культработник расска
зала, что они не могут войти ни в одну 
из областных программ, чтобы получить 
средства на ремонтные работы, потому 
что в поселении нет финансовой возмож
ности составить проектно-сметную доку
ментацию. Стоимость таковой, по пред
варительным подсчетам -  около милли
она рублей.

-  Кроме того, нужна экспертиза про
ектной документации, которая тоже 
платная, -  добавила Галина Гончарова.

Юрий Раков пообещал найти возмож
ность хотя бы частично помочь в ремон
те Поповского Дома культуры.

Наталия ЛИФИНЦЕВА 
Фото автора

СПРАШИВАЛИ -  ОТВЕЧАЕМ

Почему не чистят тротуар?
«Прошлым летом в селе Монастырщина был проложен 

тротуар от улицы Центральная до школы. Детей даже ж у
рили, если они ходили по проезжей части, а не по пеше
ходной дорожке. Наступила зима, тротуар замело сне
гом, и дети, мои в том числе, вынуждены ходить по доро
ге, там, где прочищено. Зачем нужен такой тротуар? Кто 
будет виноват, если чей-то ребенок попадет под машину 
по дороге в школу? Или ребятам нужно лезть по тротуа
ру в метровый сугроб?

Оксана СЕРГЕЕВА»

Отвечает глава М онасты рщ инского поселения Юрий 
Сывороткин:

-  Тротуар по улице Школьной был построен в 2018 году за 
счет субсидии, выделенной из областного бюджета нашему. 
На сегодняшний день не подписан акт приема-передачи объ
екта, то есть тротуар пока не в собственности поселения. Как 
только этот этап будет пройден, расчистку снега будет органи
зовывать администрация Монастырщинского поселения. При
носим односельчанам извинения за доставленные неудобства.

Записала Наталия ЛИФИНЦЕВА


